
Une délégation de l’Udaf rencontre les Députés 

 

A l’invitation du Président de l’Udaf, 3 des 6 Députés du Morbihan ont rencontré chacune et chacun 

une délégation du Conseil d’administration. 

Mme Nicole LE PEIH (3ème circonscription – Pontivy) le 23 octobre ; Mme Anne LE HENANFF (1ère 

circonscription – Vannes) le 10 novembre ; et M. Paul MOLAC (4ème circonscription – Ploermel) : 

- Présentation de l’Union et des différents services qu’elle met en œuvre en direction de la 

population : services de bénévoles, tels que l’accompagnement de personnes en situation de 

surendettement, d’illettrisme et services de professionnels, MJPM, médiation familiale, Point 

Conseil Budget… 

- Tour d’horizon de l’actualité du médico-social et projets de l’Udaf :  ont été tour à tour 

abordés : 

o Le bénévolat aujourd’hui 

o Les problèmes liés au manque d’attractivité des métiers du secteur médico-social en 

forte tension 

o L’accès à un logement digne pour les familles morbihannaises et les jeunes, étudiants 

comme les actifs, dans le contexte de crise du logement sans précédent auquel nous 

sommes confrontés 

o Les difficultés de l’accès aux soins et notamment pour les personnes isolées, 

vulnérables et en grande précarité ; les répercussions sur le vieillissement de la 

population 

o Plus globalement, les incidences sanitaires, psychologiques pour ces populations et les 

familles en grande fragilité économique, et à l’horizon de nécessaires transformations 

profondes et d’adaptations liées au réchauffement climatique. 

Les Parlementaires ont été très attentifs aux propos des représentants de l’Udaf et se sont dit prêts à 

accueillir les propositions que les groupes de travail constitués au sein du Conseil d’administration 

émettront à l’issue de leurs réflexions et consultations. 

Les représentants de l’Udaf poursuivront leurs rencontres avec les 3 autres Députés du département 

au mois de janvier. 


